



Acepta Mier encabezar la Primera Fórmula de Morena al Senado

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aceptó encabezar la Primera Fórmula morenista al Senado, luego de que el viernes manifestó su inconformidad contra los resultados del proceso interno que lo dejaron fuera de la contienda para la gubernatura de Puebla. Mier aseguró que nunca hará nada para dañar a Morena y, en cambio, va a denunciar y combatir a quienes quieran dañar al partido.

https://drive.google.com/file/d/1Kz_yyYh12WXiVBEe3vYdg7GikXKR1fEY/view